



沼田市立利根小学校だより No4

# しゃくなげ



気づき 考え 実行し 笑顔あふれるチーム利根小

## 6月朝礼から『YES I CAN!』

今回の朝礼では、2016年リオパラリンピックCM「We're The Superhumans」という動画を見ました。動画では、両腕のない人がドラムを足でたたいたり、片足だけの人が高跳びのバーを飛び越えたりするシーンが流れます。この動画の中で流れている曲が「Yes I can」です。動画を見た後、その歌詞を紹介しました。

『YES I CAN』 サミー・デイヴィスJr. 訳  
 できると思う心のどこかに 無理かもしれないと思う心がある  
 次から次に無理が出てくる  
 負けるかもしれないと思う心があると そこではあなたは負ける  
 もうダメかなと思う心があると そこからあなたはダメになる  
 ~ 中 略 ~  
 そう、すべては「あなたの心」次第なのだ  
 さあ、やってみよう 強い人が勝つとは限らない  
 Yes I can  
 「私はできる」 そう信じている人だけが 結局は勝つのだ

何かを始めても「自分には無理だ」とか、周りから「それは無理なんじゃない？」と言われ諦めたことはないですか。特に一番もったいないのが、やる前から無理だと諦めてしまうこと。この動画に出てきた人は、「私はできる」と信じ、きっと何百何千と練習を繰り返して今があると思います。「YES I CAN!」皆さんはまだ若く可能性は無限です。すべては「あなたの心」次第です。

## 学校運営協議会委員さんの紹介

千明 輝彦 さん	PTA会長	星野 令子 さん	ボランティア代表
山田 ひとみ さん	元PTA会長	金子 康男 さん	育成会長
井上 ゆかり さん	主任児童委員	中澤 均 さん	利根町代表区長
小林 信一 さん	コミュニティーセンター所長		

27日(木)、第1回目の学校運営協議会を開催しました。今年度の学校運営の基本方針(グランドデザイン)を説明したり、各委員さんから学校への思いなどのご意見をいただいたりしました。家庭や地域社会と連携・協働した地域とともにある学校づくりを推進し、今年度のスローガン「笑顔あふれるチーム利根小」の実現と「ふるさと沼田・郷土を愛する心」を育てていけるよう努めたいと考えます。

### ようこそ!利根小学校へ

7月1日、薄根小学校から1年生の君島湊斗さんが本校に転入しました。今日からチーム利根小の児童数は総勢75名となりました。

## 5年：尾瀬ネイチャーラーニング



14日（金）晴天の中、5年生は尾瀬に行ってきました。3名のガイドさん達とともに鳩待峠を出発して、山の鼻を経由し全員が尾瀬ヶ原周辺までたどり着くことが出来ました。国の「特別天然記念物」にも指定されている有名な尾瀬を散策し、利根町とは違った自然や環境にふれたことで、多くの学びと仲間とのよい思い出がまた一つ増えました。

## 6年：社会科見学(群馬県立歴史博物館、ガトーフェスタ ハラダ)



25日（火）こちらも天候に恵まれ、6年生は高崎方面へ社会科見学に出かけました。午前の群馬県立歴史博物館では、「はにわ・古墳探検」「浮世絵体験」「展示見学」を行いました。浮世絵体験では、刷り師となり全員が自分なりの浮世絵を完成し、その出来映えに喜んでいました。午後はガトーフェスタ ハラダにて工場見学をしました。「選別・包装するロボットの動きが素早くて驚いた。」「試食のラスクがおいしかった。今度は家族で行きたい。」などの感想がありました。

## 俳句教室 6月21日（金）



今年度も星野令子さんを講師にお招きして、ふきわれ俳句教室を開催しました。1校時目に全体で俳句の話を聞いた後に外に出て季語探し、2校時目に3年生以上は俳句を一句作り、各学年の代表作品を紹介しました。

最近TVでも放送された吹割の滝にちなんだ「全国ふきわれ俳句大会」に本校は伝統的に全員が参加しています。保護者の皆様には、毎年の俳句作成にあたりご協力ありがとうございます。

## 6月 フォトギャラリー



「花壇の花植え 6/17」



「不審者訓練 6/24」



「トンボの羽化 6/27」